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Bonsoir, Good evening, Buena Sera,  
Madame et messieurs les Fellows 2014, 
Distinguish guests, 
 
Mesdames, messieurs, 
C’est pour moi un grand honneur d’être avec vous ce soir pour rendre hommage à une de vos 
collègues et une grande administratrice, ma patronne. 
 
J’ai rencontré Louise Roy pour la première fois dans les années 80, alors qu’elle dirigeait la 
STCUM, la Société de transport de la communauté urbaine de Montréal.  
 
À l’époque, Louise Roy était une star. Imaginez : une femme dans la trentaine, diplômée de 
sociologie, qui prend les rênes d’une société reconnue pour être ingérable.  
 
La STCUM avait d’importants problèmes de service à la clientèle. Et elle venait de vivre l’un des 
plus durs conflits de travail de son histoire. 
 
Louise Roy avait redressé l’entreprise. Elle avait rétabli la confiance avec les syndicats. Elle avait 
ouvert la porte à l’embauche de femmes comme chauffeur d’autobus, une première.  
 
Elle était attablée dans un restaurant et je me suis approché d’elle. J’étais alors un jeune 
radiologiste. Je me souviens lui avoir dit : « Vous ne me connaissez pas, mais suis un de vos 
admirateurs. » 
 
Bien sûr, elle n’a gardé aucun souvenir de cette rencontre. Moi si.  
 
Ce souvenir était encore frais lorsque, 25 ans plus tard, Louise Roy est devenue la toute 
première chancelière de l’histoire de l’Université de Montréal.  
 
When Louise Roy became the chancellor and president of the board of l’Université de Montréal, 
I had – at last - the chance to watch her on the job. For a long-time fan like me, it was a quite a 
treat! 
 
By now, Louise and I have been working together for 8 years. And I think I can say that what 
impresses me most about her – apart from her amazing list of contacts ! – is her passion for 
success. 
 
And I’m not talking about personal success – though I’m sure she has no complaints in that 
regard. 
 
I mean success in the projects that she undertakes in any field – transportation, arts, education, 
science and innovation.  
 
She firmly believes that success depends on the people who make up an organization. And so 
she puts a terrific amount of effort into creating a work environment that nurtures a personal 
sense of commitment. 
 



Of course if you believe in people, you also recognize the huge importance of talent and 
education. 
 
And Louise Roy has always preached by example. So it’s no coincidence that she finds herself 
today with a seat at the head of the board at Quebec’s largest university. The largest 
francophone University of the globe and one of the top 100 universities. 
 
On behalf of the Université de Montréal, I would like to say how proud we all are to see Louise 
Roy enter the pantheon of Canadian corporate leaders. 
Merci Louise de nous faire profiter de ton talent. 
Merci d’être qui tu es. 
Merci de faire ce que tu fais. 
Thank you Louise for helping us to be always better day after day. 
Accueillons Louise Roy, votre nouvelle Fellow. 
 
 


